

#JUGENDBEWEGT



Neapostolische Kirche
Westdeutschland

#JUGENDBEWEGT

AUSGANGSPUNKT: GOTTESDIENST DES STAMMAPOSTELS AM INTERNATIONALEN JUGENDTAG 2019

- „Ein neues Gebot gebe ich euch, dass ihr euch untereinander liebt, wie ich euch geliebt habe, damit auch ihr einander lieb habt. Daran wird jedermann erkennen, dass ihr meine Jünger seid, wenn ihr Liebe untereinander habt.“
- (Johannes 13,34.35)
- Botschaft: „Wir zeigen unserem Nächsten, dass Gott ihn liebt!“



Neupostolische Kirche
Westdeutschland

#JUGENDBEWEGT

DER STAMMAPOSTEL SCHREIBT ZUM GOTTESDIENST

- Jesus gab denjenigen eine konkrete Hilfe, die solche benötigten. Denken wir an die Hochzeit zu Kana oder die Vermehrung der Brote. Worte und Gebete reichen nicht aus. Wir müssen handeln.
- Wir können dies beispielsweise tun
 - indem wir Gemeinden in benachteiligten Ländern finanziell unterstützen.
 - indem wir den Mitgliedern unserer Gemeinden konkret zu Hilfe kommen, wenn sie diese benötigen.



Neupostolische Kirche
Westdeutschland

#JUGENDBEWEGT

AUS DEM GOTTESDIENST

Wie hat Jesus seine Liebe noch ausgedrückt? Er hat ganz konkret geholfen. Als er gesehen hat: Die haben Hunger!, hat er für Brot gesorgt. Er hat gesehen: Die haben keinen Wein!, und er hat für Wein gesorgt. Er hat auch ganz konkret im täglichen Leben geholfen.

Wir wollen nicht nur schöne Worte des Trostes haben, nicht nur Gebete, sondern auch mal etwas ganz, ganz, ganz Konkretes machen und dazu beitragen, die Not unseres Bruders, unserer Schwester zu lindern: im Kreis der Jugendlichen, im Kreis der Gemeinde, im Kreis der Kirche.



Neupostolische Kirche
Westdeutschland

#JUGENDBEWEGT

MOTIVATION

Gott bittet uns, unseren Nächsten mit seiner Liebe zu lieben. Es geht nicht darum, dem anderen zu zeigen, wie sehr wir ihn lieben und was wir bereit sind, für ihn zu tun, sondern ihm zu zeigen, wie sehr Gott ihn liebt und was Gott für ihn tut.



Neupostolische Kirche
Westdeutschland

#JUGENDBEWEGT

UMSETZUNG IN DER JUGENDSEELSORGE

- Konkrete Hilfe in Gemeinden
 - Beispiele aus Gemeinden und Bezirken über tätige Hilfe sammeln und als Ideensammlung weitergeben
 - in Corona-Zeiten vielfältige Hilfe erlebt
- Gemeinden in benachteiligten Ländern finanziell unterstützen
 - Benachteiligte Länder: betreute Länder in Afrika und Asien
 - Unterstützung: große Aktionen können eine Menge bewegen
 - Ziel: Bildung, Ausbildung, Fortbildung, also Schaffung von Möglichkeiten, die Zukunft zu gestalten



Neapostolische Kirche
Westdeutschland

#JUGENDBEWEGT

MÖGLICHE AKTIONEN

- **Gebietskirche**
 - Benefizkonzerte der Jugendchöre und Jugendorchester in Westdeutschland
 - Aktionen rund um die Jugendtage
- **Bezirke und Gemeinden**
 - Benefizaktionen
 - Konzerte
 - Themennachmittage
 - Basare



Neupostolische Kirche
Westdeutschland